

Especialistas extranjeros realizarán jornada científica en Convención Cuba-Salud 2018



Cuba Salud 2018
DEL 23 AL 27 DE ABRIL | LA HABANA

«SALUD UNIVERSAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE»

La Habana, 24 abr (RHC) Especialistas de más de 80 países debatirán este martes sobre salud universal para el desarrollo sostenible en el contexto de la primera jornada científica de la III Convención Internacional Cuba-Salud 2018.

Según el programa, el debate, conducido por el viceministro cubano Alfredo Morales, estará liderado por la directora de la Organización Panamericana de la Salud, Carissa Etienne, quien participó ayer aquí en la inauguración de la XVI Semana de Vacunación en las Américas, informa Prensa Latina.

Junto a Etienne también presidirán la sesión plenaria en el capitalino Palacio de Convenciones, los ministros del sector Ariana Campero (Bolivia), Christopher Tufton (Jamaica) y Piyasakol Sakolsattayathorn (Tailandia).

La viceministra china de esa cartera, Wang Hesheng, integra el grupo de panelistas que insistirán en la necesidad del mejoramiento de los servicios asistenciales de la población, como un determinante del desarrollo social.

La agenda de este martes contempla un congreso de higiene y epidemiología y los simposios de salud ocupacional, materno-infantil, y de cáncer.

También, la apertura de una feria editorial, y el lanzamiento de un número especial de la Revista Panamericana de Salud.

Como parte de la Convención, prevista hasta el día 27, ayer se inauguró en el capitalino recinto ferial Pabexpo la XIV Feria Salud para Todos con la presencia del director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom, Etienne y representantes de 31 países.

Según los organizadores, la III Convención Internacional permitirá el intercambio sobre los retos actuales y futuros del ramo a nivel global, con énfasis en la respuesta que los países deben dar a las necesidades que enfrenta el mundo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/160617-especialistas-extranjeros-realizaran-jornada-cientifica-en-convencion-cuba-salud-2018>



Radio Habana Cuba